

Datum / Zeit	Dienstag	29.12.2015	12.00 Uhr
--------------	----------	------------	-----------

Damenanlass: Gemeinsames Mittagessen

Ort:	Hotel Aristella
Vorsitz:	Karlheinz Fux
Präsenz:	60 %
Gäste:	0

Datum / Zeit	Mittwoch	30.12.2015	18.30 Uhr
--------------	----------	------------	-----------

Gästemeeting Grächen

Ort:	Turmhotel Grächerhof
Anwesende:	Albert Andenmatten Karlheinz Fux Jakob Walter Heinz Kalbermatten

Datum / Zeit	Donnerstag	31.12.2015	18.00 Uhr
--------------	------------	------------	-----------

Gästemeeting Zermatt – keine Durchführung

Datum / Zeit	Dienstag	05.01.2016	12.00 Uhr
--------------	----------	------------	-----------

Lunchmeeting

Ort:	Hotel Mont-Cervin
Bericht:	Richard Imoberdorf

Begrüssung

Der Präsident begrüsst die anwesenden Rotarier und insbesondere die anwesenden Damen. Schön, dass sich vor Sylvester so viele die Zeit nehmen konnten.

Informationen

Folgende Termine stehen nächstens an:

- 30.12.2015 Gästemeeting in Grächen
- 05.01.2016 Lunchmeeting im Hotel Mont Cervin
- 12.01.2016 Freundschafts- und Plaudermeeting
- 19.01.2016 Vortrag Roger Petrig: Expedition Kilimandscharo
- 26.01.2016 Kamingespräche

Wie bereites am letzten Meeting informiert, finden Ende Januar die alljährliche Kamingespräche statt. Es werden noch immer Gastgeber gesucht. Der Präsident dankt für die Unterstützung.

Karlheinz bedankt er sich beim Team des Hotels Aristella für die vorzügliche Bewirtschaftung und wünscht allen ein erfolgreiches neues Jahr und vor allem eine gute Gesundheit.

Im Anschluss informiert Egon Biner kurz über den Mailverkehr mit Sigurd Reinhard des RC Bingen. Der Rotary Club Zermatt fand bei der Gründung in Bingen am Rhein (in der Nähe von Mainz) einen Kontakt- und Freundschaftsclub im Ausland. Der erste gemeinsame Anlass wurde 1989 in Freiburg im Breisgau durchgeführt. Dann folgten in regelmässigen Abständen Treffen in Bingen oder Zermatt (je 4 – 5x). Später traf man sich jeweils in Grenznähe, das letzte Mal an der 25-Jahr-Jubiläumsfeier des RC Zermatt in Zermatt.

Das gegenseitige Interesse nahm in den letzten Jahren ab, da meistens die gleichen Mitglieder an den Treffen teilnahmen. Egon Biner hält jedoch verdankenswerterweise den Kontakt mit gelegentlichen Mails aufrecht. Er übermittelt von Sigurd Reinhard herzliche rotarische Grüsse und Wünsche an unseren Club. Ein herzliches Dankeschön an Egon, welcher sich einsetzt, damit der Kontakt nicht abbricht.

Zitat:

Mehr als die Vergangenheit interessiert mich die Zukunft, denn in ihr gedenke ich zu leben."

Albert Einstein

Witz:

Der Papst lässt sich von seinem Chauffeur ein wenig in der Schweiz durch die Gegend fahren. Nach einer Weile sind sie auf einer wenig befahrenen Strasse und der Papst klopft seinem Chauffeur auf die Schulter: "Mein Sohn, lasse uns doch mal die Plätze tauschen, dass ich auch ein wenig fahren kann".

Der Chauffeur denkt sich, dass man dem Papst keinen Wunsch abschlagen darf und tauscht mit ihm den Platz. Kaum sitzt der Papst auf dem Fahrersitz, dreht er auf, als wäre der Teufel hinter ihm her... und wie es kommen muss, so kommt es auch. Sie geraten in eine Polizeikontrolle und stoppen auf einem Seitenstreifen. Der Papst lässt das Fenster herunter, der Polizist schaut durch das Fenster, seine Augen weiten sich und er greift zu seinem Funkgerät um die Zentrale zu rufen: "Ich habe hier eine sehr wichtige Persönlichkeit angehalten und weiss nicht, wie ich mich verhalten soll". Darauf die Zentrale: "Wer ist es denn? Vielleicht ein Prominenter?" Polizist : "Nein, um einiges wichtiger als ein Prominenter". Die Zentrale erwidert: "Na dann vielleicht einer unserer Bundesräte?" „Nein, nein" sagt der Polizist, noch viel wichtiger als unsere Bundesräte". Darauf die Zentrale: "Nun komm schon...spanne uns nicht auf die Folter, wer ist denn sooo viel wichtiger als unser Bundesrat?" Entgegnet der Polizist: "Ich habe keine Ahnung wer das ist, aber der Papst ist sein Chauffeur".